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Appendix C

Complete instructions for imagery ratings

Les mots varient dans leur capacité à susciter la formation d’images mentales.

Ci-après, vous trouverez une liste d’adjectifs dont vous aurez à évaluer la valeur d’imagerie. Aux adjectifs évoquant pour vous une image mentale très facilement et très rapidement, vous attribuerez une valeur d’imagerie relativement élevée. En revanche, pour les adjectifs qui provoquent l’apparition d’une image avec difficulté ou encore ne provoquent pas d’image du tout vous attribuerez une valeur d’imagerie relativement faible.

La valeur d’imagerie suscitée par chaque adjectif devra être évaluée sur une échelle à 7 niveaux (de "1 = évoque une image difficilement" à "7 = évoque une image facilement"). Ainsi les adjectifs suscitant une image le plus immédiatement possible obtiendront la valeur 7 alors que les adjectifs évoquant une image très difficilement ou encore n’en évoquant pas du tout obtiendront la valeur 1. Les valeurs situées entre ces deux extrémités vous permettront de nuancer votre jugement.

Répondez aussi rapidement et spontanément que possible, sans négligence tout en restant concentré et en veillant à ne sauter aucune page et aucun adjectif.

Words differ in their ability to elicit mental images. Below you will find a list of adjectives you have to evaluate according to their imagery value. Adjectives that, in your estimation, elicits a mental picture very quickly and easily, should be rated relatively high in imagery. In contrast, adjectives that elicit a mental image with difficulty, after a long delay or not at all should be given a rather low imagery value.
The imagery value of each adjective will be evaluated on a 7-point scale ranging from ("1 = elicit a mental image with difficulties or not at all" to "7 = elicit a mental image very easily and quickly). Values between these two ends will allow you to qualify your jugment.
Respond as quickly and spontaneously as possible, without negligence while staying focused and taking care not to skip any pages or adjectives.
